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Niederschrift 
zur Sitzung des Feuerwehrausschusses der Gemeinde Holm 

(öffentlich) 

 Sitzungstermin: Donnerstag, den 16.11.2017 

 Sitzungsbeginn: 20:01 Uhr 

 Sitzungsende: 21:31 Uhr 

 Ort, Raum: Haus der Gemeinde, Schulstraße 12, 25488 Holm 

Anwesend sind: 
 

Bürgermeister 
Herr Bürgermeister Walter Rißler CDU   

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Thorsten Ibs   
Herr Lukas Krack Wehrführer  
Herr Maximilian Krause SPD   
Herr Ronald Nehmzow CDU   
Herr Horst Schaper CDU   
Herr Dietmar Voswinkel SPD Vorsitzender  
Herr Tobias Zeitler CDU   
Herr Clemens Zimmermann CDU stv. Vorsitzender  

Außerdem anwesend 
Herr Uwe Hüttner CDU   

Gäste 
5 Bürger   

Protokollführer/-in 
Frau Sylvia Schippmann   
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 
 
 
Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 06.11.2017               einbe-
rufen. Der Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung kei-
ne Einwendungen erhoben werden. 
Der Feuerwehrausschuss  ist beschlussfähig. 
 
Die Sitzung ist öffentlich.. 
      
 

Die Tagesordnung wird beschlossen.      
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Abstimmungsergebnis:  
 
8  Ja-Stimmen,  0 Nein-Stimmen,  0 Enthaltungen 
 
Daraus ergibt sich folgende Tagesordnung:  
 
 Tagesordnung: 
 

Öffentlicher Teil 

 1.  Mitteilungen 

  

 2.  Einwohnerfragestunde 

  

 3.  Sachstand Mannschaftstransportwagen (MTW) 

  

 4.  Mittelanmeldungen der Feuerwehr zum Haushalt 2018 
Vorlage: 0696/2017/HO/BV 

  

 5.  Haushaltssatzung 2018, hier: Beratung über die für den Ausschuss relevanten Ansätze 

  

 6.  Verschiedenes 

  

 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Mitteilungen 
  

 
 Es liegen keine Mitteilungen vor. 
  
  
  
zu 2 Einwohnerfragestunde 
  

 
 Es werden keine Fragen gestellt. 
  
  
  
zu 3 Sachstand Mannschaftstransportwagen (MTW) 
  

 
 Der Wehrführer Herr Krack berichtet von der Baubesprechung im Oktober 

bei der Firma BOS und zeigt Fotos. Die Lieferung des Fahrzeugs soll vo-
raussichtlich im Februar 2018 erfolgen. Die Finanzierung klappt wie ge-
plant, die Zusage vom Kreis für die Förderung liegt vor. Der Verkauf des 
alten Fahrzeugs wird durch die Amtsverwaltung veranlasst. 
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zu 4 Mittelanmeldungen der Feuerwehr zum Haushalt 2018 

Vorlage: 0696/2017/HO/BV 
  

 
 Die beantragte Beschaffung diverser Armaturen ist laut Wehrführer erst 

nach Normung sinnvoll. 
Die modernen Handlampen sind mit LEDs, außerdem sind sie kleiner und 
leichter als die alten Lampen. Sie können an der Schutzkleidung befestigt 
werden, sodass die Hände frei sind. 
Der beantragte Betrag in Höhe von 2.500 € für Patch Etiketten bezieht sich 
auf das Gerät, die Etiketten sowie den Scanner. 
Die Beschaffung von 6  Funkmeldeempfängern ist für neue Mitglieder ge-
dacht. 
 
Beschluss: 
Der Feuerwehrausschuss nimmt die Mittelanmeldung der Feuerwehr zum 
Haushalt 2018 zur Kenntnis. 
 
 

 zur Kenntnis genommen 
  
  
zu 5 Haushaltssatzung 2018, hier: Beratung über die für den Ausschuss 

relevanten Ansätze 
  
 Der Vorsitzende geht die für die Feuerwehr relevanten Ansätze durch. 

 
Beschluss: 
Der Feuerwehrausschuss empfiehlt dem Finanzausschuss/der Gemeinde-
vertretung die für den Ausschuss relevanten Ansätze der Haushaltssat-
zung 2018 zu beschließen. 
 

 einstimmig beschlossen 
 Abstimmungsergebnis: Ja: 8  Nein: 0  Enthaltung: 0   
  

 
zu 6 Verschiedenes 
  

 
 Der Wehrführer verliest seinen Sachstandsbericht über das Jahr 2017, der 

Anlage 1 zum Protokoll wird. 
 
Von der Verwaltung soll bei der HFUK geklärt werden, unter welchen Vo-
raussetzungen die Kameraden versichert sind, wenn sie Sonderaufgaben 
übernehmen wie z.B. First-Responder oder Höhenrettung und welche Kos-
ten ggf. für die Versicherung auf die Gemeinde zukommen würde. 
 
Herr Zeitler fragt nach, ober der Kreisfeuerwehrverband in diesem Jahr 
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125jähriges Jubiläum hat. Angeblich war die Feier mit Absprache der 
Wehrführer ohne Einladung der Politik erfolgt, Bundestagsabgeordnete 
sollen aber eingeladen gewesen sein. Dies ist dem Wehrführer nicht be-
kannt, wird er beim nächsten Treffen auf Kreisebene erfragen. 
 
Herr Zimmermann fragt nach, ob bei der Feuerwehr die Tendenz zu Bo-
dycams gegeben ist. Dies ist laut Wehrführer zurzeit nicht der Fall. Herr 
Zimmermann bedankt sich bei der Feuerwehr für die geleistete Arbeit. 
 
Herr Voswinkel bedankt sich ebenfalls bei der Feuerwehr und dem Wehr-
führer für seinen Bericht. 

  
 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 02.12.2017 

 

 
   

(Dietmar Voswinkel) 
Vorsitzender 

Herr 
Frau 

(Sylvia Schippmann) 
Protokollführerin 
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